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平成２０年度第３回経営改革推進本部会議 議事要旨 

開催日時 平成２０年９月２６日（金） １０：００～１１：１５ 

場 所 習志野市役所 本庁舎５階 AB 会議室 

出席者 

[本部長]  荒木市長    [副本部長] 島田副市長 

[本部員]  谷本消防長、石井企画政策部長、本城総務部長、橋本財政部長、 

長谷川環境部長、志村市民経済部長、山下保健福祉部長、鈴木都市整備部長、 

鶴岡こども部長、田島会計管理者、五代儀議会事務局長、平賀教育総務部長、 

三幣学校教育部長、小林生涯学習部長、和田企業局業務部長、小川企業局工務部長 

※欠席：植松教育長、西原企業管理者 

議 事 

Ⅰ．検討事項 

１．事業仕分けの実施について 

２．第３回経営改革懇話会の議題について 

３．その他 

  
 市長訓示                                         

２０年度の機構改革の目玉である経営改革推進室と市民協働推進課が活動を始め、また、市民の皆

さんからなる経営改革懇話会が発足し、本市の新しい経営改革の取り組みが始まってから、すでに半

年が経過している。 
   最近のニュースを見ていると、日本では政界再編を睨んだ総選挙が間近に迫り、また、地球規模

では、これまでの資本主義の根幹を揺るがすような、アメリカ発の大規模な金融危機に直面するなど、

これまでの政治経済制度を根底から覆すような、大きなうねりが世界的にも、日本国内においても押

し寄せている。我々、習志野市の行財政運営を預かる者としては、これらの出来事を、対岸の火事と

して傍観するのではなく、このような出来事の結果として、習志野市にどのような影響を及ぼすのか、

その際は、どのように対処していけば良いのかなど、真剣に議論し、準備をしておくことが必要であ

ると思う。その意味において、本年度から取り組みを始めた、「経営改革」という視点は、時宜にか

なったものであると感じている。是非ともここにお集まりの幹部職員の皆さんは、しっかりと最新の

情報収集に努め、適切に対応していただきたい。 
さて、本日の議題は、「事業仕分けの実施について」と「第３回経営改革懇話会の議題について」

の２点である。事業仕分けの実施については、最終盤を迎えた事業の見直しではないかと思う。この

事業仕分けにおいて、各担当課長がどういった切り口で説明をし、どういったことを考え、悩んでこ

の事業を仕分けに載せたのかが大事である。当日は仕分け人の他、第三者もたくさん来ている。こん

な程度で事業仕分けをしようとしているのかということが生まれないような、本当に最後の事業仕分

けになるような意気込みをもって準備をしていただきたいと思う。 
どちらの議題も、大変重要な内容であるため、各委員は、習志野市を経営する取締役として、真剣

に議論していただきたい。  

 検討事項 １．事業仕分けの実施について                           

来る平成２０年１０月２５日(土)に開催を予定している事業仕分けの対象事業について、各事業

における経営改革の視点から見た、現状の課題及び選出理由等を説明。対象事業の最終決定を諮っ

た。対象事業については決定するものとし、各事業の説明については、事前に充分な準備をもって

当日に望むことを確認し、了承された。 

 検討事項 ２．第３回経営改革懇話会の議題について                        

第３回経営改革懇話会の議題について、事務局より説明。会長・副会長との協議の上、最終的に決定

することで、了承された。 

 検討事項 ３．その他                                   

事業仕分けの開催に係る今後のスケジュールを確認し、了承された。 


